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本报讯 12 月 2 日，新郑
市组织收听收看全国城镇燃
气安全排查整治动员部署电
视电话会议。全国会议结束
后，河南省、郑州市又召开会
议分别作安排部署。新郑市
领导马宏伟、赵恒康等在新郑
市分会场收听收看。

全国、省、郑州市电视电话
会议结束后，新郑市立即召开
会议，就做好全市城镇燃气安
全排查整治工作进行再强调、
再部署。

马宏伟表示，今年以来，国
内燃气事故多发频发，燃气安
全形势严峻复杂，务必要高度
重视、迅速行动。排查整治工
作既要抓住重点，又要全面推
进，一要聚焦突出问题，抓好
燃气施工安全；二要聚焦风险
部位，抓好燃气设施安全；三

要聚焦关键环节，抓好燃气经
营安全；四要聚焦重点场所，
抓好燃气使用安全。紧盯燃
气企业、老旧燃气管道、燃气
灶具、调压阀、自闭阀、泄漏报
警器生产销售商户、大型商业
综合体用气场所、餐饮业经营
实体等重点部位进行全面排
查整治。各部门要按照“三管
三必须”原则，进一步完善工
作机制，推动属地政府、行业
部门、燃气企业、燃气用户形
成排查整治、常态监管、行业
自律、主动防范的工作合力。
全市各级各部门要进一步提高
政治站位，坚持人民至上、生命
至上，以最坚决的态度、最严格
的要求、最扎实的举措，全力抓
好燃气安全工作，守住安全发展
底线，确保全市燃气安全运行。
记者 杨宜锦 文/图

本报讯 12月7日下午，河南
省委常委、副省长费东斌到新郑
市调研薛店镇铁路物流基地项目
建设情况。

调研中，费东斌对薛店镇铁

路物流基地土地利用情况进行详
细了解，并与相关部门负责人讨
论了项目选址方案和进度安排等
工作。

费东斌强调，铁路物流基地

项目对新郑市厚植竞争优势、实
现经济提质增效，具有十分重要
的意义，项目选址要紧扣新郑市
实际，优化配套各种公共资源和
产业要素，立足当前、着眼长远，

规模适当、配套完善。要深入研
究、精心规划、合理布局，统筹考
虑全省发展要求和市场需求，拉
动经济高质量发展。各相关部门
要积极对接，协调配合，完善政策

措施，提前做好相关准备工作，高
效推进项目建设，争取早开工、早
落地。

新郑市领导马志峰、马宏伟
等分别参加调研。记者 杨宜锦

本报讯 12月7日上午，河南
省审计厅党组书记、厅长赵喜林
带队到新郑调研平安建设工
作。新郑市领导马志峰、马宏伟、
石玉、秦洪源、李峰等分别参加
调研和座谈。

调研组一行先后来到新郑
市城市展览馆、外国语小学、市
公安局等地，实地调研新郑经济
社会发展情况、平安校园创建工
作情况以及“三零”创建工作开
展情况等。在随后召开的座谈
会上，新郑市委常委、政法委书
记秦洪源汇报了新郑平安建设
工作情况，新华路街道负责人作
了发言。

赵喜林表示，新郑市是省审
计厅平安建设基层联系点，近年
来，新郑市平安建设工作领导重
视、制度健全、措施有力，取得的
成绩有目共睹。就建设更高水

平的平安新郑，他提出，必须深
刻认识平安建设在经济社会发
展全局稳定中的重要作用。坚
持底线思维，增强忧患意识，把
平安建设的根基打得更牢、防线
织得更密，以新郑一域之稳定为
郑州、河南之稳定作贡献。必须
将人民满意作为根本目标，切实
维护人民的生命安全，提高公众
的安全感。慎终如始抓好常态
化疫情防控，要把研究细化疫情
防控措施作为平安建设工作的
重要内容；下大力气解决好群众
关心的突出问题，聚焦群众急难
愁盼问题，深入开展“我为群众
办实事”实践活动；调动群众力
量形成强大合力，激发全社会参
与平安新郑建设的内生动力和
活力，最大限度调动人人参与平
安新郑建设的行动自觉，形成人
人有责、人人尽责的良好局面。

必须聚焦重点领域，防范化解各
类风险。做好基层矛盾化解，防
范化解金融等领域的风险，维护
经济安全，坚决做好灾后重建工
作，强化安全生产监管，提高应
对突发公共事件的应急能力，确
保经济持续健康发展和社会大
局和谐稳定。

新郑市委书记马志峰表示，
新郑市将以此次调研为契机，紧
紧围绕建设更高水平的平安新
郑这一目标，牢牢把握基层社会
治理体系建设这条主线，不断加
大工作力度，维护社会大局和谐
稳定，着力实现群众安全感、满
意度双提升，以平安建设新成
效，推动新郑平安建设各项工作
再上新台阶，以新郑一域之平安
稳定为郑州、河南作出新的更大
贡献。
记者 杨宜锦

省审计厅调研新郑平安建设工作

把平安建设的根基打得更牢
防线织得更密

本报讯 12月3日上午，省检
察院副检察长张庆彬一行到新
郑走访慰问全国、省人大代表。

张庆彬一行先后到龙湖镇泰
山村、好想你健康食品股份有限
公司调研走访，实地察看廉政文
化长廊、红枣博物馆规划建设情
况。与省人大代表、龙湖镇泰山
村党总支书记乔宗旺和全国人
大代表、好想你健康食品有限
公司党委书记、董事长兼总经理
石聚彬进行交流，向他们通报了
省、郑州市检察工作开展情况，
听取人大代表们对检察工作的

意见建议，并向他们赠送了优化
营商环境服务民营企业典型案
例汇编等书籍，讲解了检察机关
服务企业的政策、做法等。

张庆彬向两位人大代表对
检察工作的关心支持表示衷心
感谢。他表示，人大代表，代表
的是人民群众、行使的是人民权
力、反映的是人民意愿，加强与
代表们的联络工作，既是检察机
关践行以人民为中心思想的具
体体现，也是进一步加强和改进
检察工作的现实需要。检察机
关将进一步密切与人大代表的

日常联系，不断拓展人大代表参
与、监督检察工作的方式和途
径，充分听取人大代表对检察工
作的意见建议，更加自觉主动地
接受监督。同时，希望人大代表
们一如既往地关心支持检察工
作，更深度地参与检察工作，为
服务大局、服务群众建言献策，
为检察工作发展“把脉出招”，共
同推动检察事业科学发展。

郑州市检察院党组书记、检
察长刘海奎，新郑市领导马志峰、
王俊杰、周建超等参加。
记者 杨宜锦

省检察院到新郑走访慰问全国、省人大代表

建言献策 把脉出招
共同推动检察事业科学发展

省领导到新郑市薛店镇调研铁路物流基地项目建设情况

立足当前着眼长远 高效推进项目建设

新郑市组织收听收看全国城镇燃气安全
排查整治动员部署电视电话会议

守住安全发展底线
确保燃气安全运行


